

見附民商 会報

NON 5年8月1日

第一回

見舞い

の上にあー！

お過(ごくわ)りしじょ(じょ)うか？

に負(ふ)せた

頑張(がんば)りましょ(じょ)う！

盛(さか)め

皆(みな)川(かわ) 能(のう)治(じ)



☆見附市渇水対策事業

- ① 假設ポンプ使用時の燃料補助
- ② かん水用機械整備への補助

※詳しくは民商までどうぞ

☆事務局の夏休み

8月1~2日（火）～15日（金）は完全休養。
他は毎週の土曜が緊急の場合は携帯へじづれ。

（火）～（金）

さすがに今日だけは墓参りは仕事をやめて、墓参りに出かけました。普段は「ノーフィンクシャツ」と短パンで遊びまわっていましたが、「この日ばかりは襟付きシャツにズボン姿です。妹は浴衣でした。墓に参った後、お寺の本堂に上がり、お賽銭（一人10円）をあげてまた参りました。脇には黒い着物を着た住職らしい爺様が座つてこちらを見ていました。中には爺様にお布施を渡している人もいました。爺様は満面の笑みを浮かべて受け取っていました。武○君は父親「わたくは渡さなくていいの？」とバカ色の提灯にお墓の蠟燭の火を移して持った。ピントの効いた声で「静かにしや!!」と怒りまどスの効いた声で「静かにしや!!」と怒りました。親戚を回り、すこし駄走を食べて帰ってきました。明日から年に一度の家族旅行です。今年は大湯温泉です。

うれしくて、うれしくて。夜、布団に入つても興奮して眠れませんでした。武○君は「あ～夏休みはいいな～。1年中夏休みなり～」このにな～」と真剣に思いました。

☆商工新聞の配達

盆前 最終→7 日頃 お届け
盆明け 最初→21日頃 お届け

☆会員募集

お盆です。親戚が集まる季節です。
会員の方のお孫さん、定年を迎えたオヤジさんで副業を考えておられる方はいませんか？

「ちょっと話を聞いてみよっ」でも結構です。
試してみつけた。

読者の皆さんも楽しむお盆休みをお過ごしください。